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Bracciano, 16 giugno 2016 

10  DOMANDE SULLA SCUOLA  AI CANDIDATI SINDACI DI BRACCIANO 

 CLAUDIO GENTILI E ARMANDO TONDINELLI  

 a cura del Direttivo del Comitato Genitori e il Dirigente Scolastico Istituto Comprensivo Bracciano  

1) POLITICHE SCOLASTICHE: Lei pensa che le politiche scolastiche possano essere considerate tema 

prioritario nel suo prossimo mandato? e perché? 

2) NUOVA SCUOLA:  Lei pensa che in questo paese sia necessario costruire una nuova scuola 

primaria? Se si quale strada pensa di usare per ottenerne i fondi? 

3) MANUTENZIONE ORDINARIA DEGLI EDIFICI SCOLASTICI:  

 Premesso che nell’ultimo anno scolastico i genitori e gruppi di volontari si sono occupati 

della piccola manutenzione degli edifici, sostenendone anche le spese o avvalendosi di 

sponsorizzazioni di imprenditori locali, lei crede che sia questa la strada da perseguire o che 

invece sia compito dell’amministrazione comunale garantire la manutenzione ordinaria? Se 

si, crede di riuscire a snellire le procedure amministrative, per esempio indicendo una gara 

pluriennale per i contratti di manutenzione o di fornitura dei materiali?  

 Non pensa che interventi come, ad esempio, il taglio dell’erba e il controllo degli scarichi 

dell’acqua piovana debbano essere eseguiti con regolarità, in modo da prevenire situazioni 

di emergenza?  

 Dove pensa di trovare i fondi per la manutenzione ordinaria?  

 Ancora riguardo alla manutenzione ordinaria, pensa che sarebbe più efficiente avvalendosi 

della collaborazione dei Dirigenti Scolastici previo stanziamento di un piccolo fondo affidato 

a ciascuna scuola, da utilizzare per gli interventi più semplici e urgenti, oppure ritiene che la 

gestione degli interventi potrebbe più efficientemente venire gestita esclusivamente dagli 

uffici comunali?  

4) MANUTENZIONE STRAORDINARIA:   

 SCUOLA INFANZIA E PRIMARIA TITTONI: il cortile necessita della sostituzione della 

pavimentazione, della rimozione di tutti i nidi di piccione (chiudendo gli spazi adatti alla 

nidificazione) e della pulizia definitiva dello strato di guano che rende l’unico spazio aperto 

dell’edificio luogo di rischio igienico-sanitario per i bambini. Intende provvedere e trovare i 

fondi per questi interventi, e come? 

 SCUOLA MEDIA S. GIOVANNI BOSCO: l’ascensore è da tre anni inutilizzato, con disagio per 

gli alunni con difficoltà motorie permanenti o provvisorie , impossibilitati a raggiungere i 

laboratori tutti collocati ai piani superiori ; il soffitto della palestra deve essere sostituito e 

la Regione ha stanziato (determina n.35 del 1/3/2016) 140,172,000 euro per farlo. Lei 

garantirà che i fondi siano utilizzati e i lavori inizino questa estate? Non crede che il 

finanziamento possa coprire anche la sostituzione dell’ascensore e sistemare tante altre 

criticità (sistema idraulico o sistema di allarme) dell’edificio?  

5) PANNELLI SOLARI SOLAIO SCUOLA MEDIA  
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 I pannelli solari della scuola media, montati 7 anni fa con un potenziale di  21 kilowatt all’anno , per 

ragioni a noi sconosciute, forniscono energia ma a noi risulta che non esista una pratica attiva tra il 

Gestore di Energia elettrica l’Amministrazione comunale, che possa riscattare,  secondo i nostri 

calcoli, 52000 euro  prodotti in 7 anni , che avrebbero potuto o potrebbero garantire i lavori di 

manutenzione sull’edificio o addirittura finanziare Progetti, per esempio, di Educazione Ambientale 

per gli alunni della scuola  . Lei crede di riuscire a risolvere la situazione e crede che sia importante 

sfruttare l’energia rinnovabile e adoperarsi per questo? 

6) PROGETTI DI EDUCAZIONE AMBIENTALE 

Lei pensa che sia importante e necessario impegnarsi per educare le nuove generazioni al rispetto 

dell’ambiente e del decoro del paese e del territorio? Pensa di poter investire in progetti all’interno 

delle scuole in tal senso? Dove pensa di trovare i fondi? 

7) MENSA SCOLASTICA E TRASPORTO SCOLASTICO  

Sono ormai 2 anni che il Comitato Genitori ha proposto all’Amministrazione Comunale (prot. 0015618 

del 12 giugno 2014) di variare le modalità di pagamento della mensa scolastica e adeguarsi alla maggior 

parte dei comuni di Italia con l’uso di schede magnetiche prepagate che assicurino sia la riscossione del 

pagamento e soprattutto agevolino le famiglie facendo pagare i pasti effettivamente consumati.  

Invece per il trasporto scolastico abbiamo proposto che le tariffe prevedano una riduzione rilevante per 

le famiglie con più figli utenti.  Lei pensa di poter attivarsi in merito? 

Per quanto riguarda la qualità della mensa, lei pensa che sia importante dare un peso importante al 

parere dei membri della commissione mensa e che nella scrittura del capitolato di appalto per la nuova 

gara  possano intervenire anche tutte le realtà coinvolte , dai Dirigenti Scolastici, ai docenti, ai genitori, 

ai dietisti , ai gestori oppure ritiene che sia un onere esclusivo degli amministrativi e amministratori ?  

8) AUDITORIUM COMUNALE 

Il Comune di Bracciano ha solo l’Auditorium Comunale per spettacoli ed eventi. Poiché le scuole 

dell’obbligo non hanno spazi simili, non crede che debbano avere una corsia preferenziale dell’uso 

dell’auditorium per recite o esibizioni artistiche? Lei sa che invece è stato concesso ad uso esclusivo di 

una scuola di musica privata? Lei pensa di mettere nuovamente a disposizione quello spazio alla libere 

proposte della cittadinanza e prioritariamente e gratuitamente per le scuole? Lei pensa che sia 

importante l’educazione alla musica e all’arte per le nuove generazioni? 

9) FILO DIRETTO 

Lei crede di poter instaurare un filo diretto con i Dirigenti Scolastici e i genitori del Comitato Genitori 

per perseguire al meglio gli obiettivi legati alle scuole , oppure crede che sia compito esclusivo del 

futuro assessore alle politiche scolastiche e al capo area dell’ufficio scolastico? Pensa che comunque sia 

importante che ci sia un costante ascolto delle parti? 

10) SINDACO GENITORE 

Lei pensa di riuscire in qualità di futuro Sindaco, a non dimenticare di essere un genitore e assicurare 

sicurezza e benessere a tutti , specie ai più piccoli all’interno degli edifici scolastici e nelle aree loro 

adibite (parchi e giardini) , riuscendo a conquistare  piena fiducia da parte dei loro genitori?  
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